

木洩れ日



5月

平成 18 年 5 月 24 日
第 2 号
北郷町立黒荷田小学校

PTA 総会

4 月 23 日に今年度、初めての参観日がありました。ご協力をいただきありがとうございました。

休みの日にも準備を進めてきた先生方のもと、子どもたちもはりきって発表ができました。懇談も楽しく話げできたようです。

また、参観に続けて行われた P T A 総会も 3 人の公民館長さんの出会をいただき、活発な意見交換の行われた会となりました。盛会であったと同時にスムーズに会が進みまことを感謝いたします。ありがとうございました。今後 1 年間の活動にもご協力のほどよろしくお願いいたします。



むし歯の治療を

4 月中旬から断続的に身体測定や健康診断を行ってきました。

一通りの検査は終了しましたが、黒荷田小の児童はどの子も健康であることがわかりました。しかし、歯に関しては治療を要するむし歯をもっている子が全校の 4 分の 3 いました。悪化すると治療の時間も、治療にかかるお金も高くなりますので、ぜひ軽いうちに歯の治療を済ませるようにしましょう。



安全意識は繰り返しが大切

5 月 2 日に交通安全教室がありました。

横断歩道の渡り方、自転車の乗り方を練習しました。

車のスピードを実感したり、交差点で待つときの危険性も学習しました。

黒荷田小の前の道路は車の通行も多く、危険だなと感じることもあります。

大切な命を自分自身で守るという意味でも、交通安全意識をしっかりと身に付けてほしいと思います。

また、最近、小学生の事件がありました、「知らない人に付いていかない」「安易に誘いに乗らない」等の注意も折に触れ、ご家庭で話題にしていただけると幸いです。



6月の行事予定

日	曜	全校行事	保健行事など	校外行事
1	木	シンガポール中学生との交流		
2	金	下校指導		
7	水	参観日(午後から)	学校保健委員会	朝のあいさつ運動
8	木	プール開き、芋の苗植え		
9	金	避難訓練(風水害)		
12	月	北郷小との交流学習(～16)		